

10 mayo 2024

Año 2, No. 347

 @antenanoticias

 @antenanoticias

 @antenanoticiasgdl

 @antenanoticias



Diario
antena
noticias

www.antenanoticias.com.mx

Terminan reparación en planta de bombeo Chapala-Guadalajara

Tras una falla en el sistema eléctrico, con lo cual se afectó el funcionamiento de la estación de bombeo planta Chapala, Siapa y CFE reportaron que el problema está atendido al cien por ciento. Tanto la planta de bombeo como las potabilizadoras de Miravalle y Las Huertas funcio-

nan de manera normal desde la tarde del miércoles.

Precisaron que se presentaron algunas zonas de la ciudad con baja presión y en algunos casos intermitencia en el servicio, el cual quedará restablecido en su totalidad en el transcurso de las próximas horas.

Las autoridades hicieron un llamado a la ciudadanía a hacer uso racional del agua y seguir algunas recomendaciones: durar menos de 5 minutos bañándose y cerrar la llave al enjabonarse; recolectar el agua fría que sale de la regadera antes de la caliente para otros usos; revisar las

instalaciones para evitar fugas o derrames; regar el jardín por la noche con una cubeta con agua; reciclar el agua de la lavadora y utilizarla para lavar baño o patios; lavar el auto con cubeta y evita utilizar la manguera; cerrar la llave al cepillarse los dientes o utilizar un vaso con agua.

Habrà operativo de videovigilancia en panteones y corredores gastronómicos

Con motivo de la celebración del Día de la Madre, el Escudo Urbano C5, en coordinación con diferentes dependencias de los tres niveles de gobierno, realizarán un operativo de seguridad preventiva con el objetivo de efectuar tareas de videovigilancia alrededor de los panteones y corredores gastronómicos del Área Metropolitana de Guadalajara.

El personal operativo de Escudo Urbano C5 se encargará de monitorear y realizar vigilancia preventiva a través de las cámaras aledañas de los lugares establecidos, en coordinación con personal en campo de las diferentes corporaciones, para informar de actitudes inusuales o aquello que deba informarse a través de la infraestructura de radiocomunicación.

El operativo se realizará en los alrededores de los panteones ubicados en los municipios de Zapopan, Guadalajara, Tonalá, San Pedro Tlaquepaque, Tlajomulco de Zúñiga y El Salto. También se vigilarán corredores gastronómicos como Plaza Andares, The Lanmark Guadalajara, Corredor Chapultepec, Plaza Galerías, El Parían y Punto Sur.



¡Suenan el Festival de Mayo!

Con la serie de tres presentaciones en las que se realizó un homenaje a los 200 años del estreno de la Sinfonía No.9 de Beethoven, iniciaron las actividades del Festival Cultural de Mayo. La oferta continuará en diferentes sedes hasta el 24 de mayo.

SE RECONCILIAN

ACEPTA LAURA DISCULPAS DE PABLO

Los candidatos a la gubernatura, Laura Haro y Pablo Lemus, se encontraron en un foro estudiantil organizado en la UNIVA, en donde el abanderado de Movimiento Ciudadano pidió perdón a la candidata de Fuerza y Corazón por Jalisco por referirse a ella como 'hija de Alito' en el debate del fin de semana pasado realizado en Puerto Vallarta.

Las disculpas fueron aceptadas por Laura Haro, quien coincidió en que los señalamientos se dieron al calor del debate y destacó que esto es una fiesta de la democracia y debe celebrarse en paz. El encuentro culminó con un abrazo entre ambos aspirantes al gobierno estatal y con la presencia como testigo del padre Francisco Ramírez Yáñez, rector del Sistema UNIVA.



Crédito: Cortesía.

PARABÓLICA



¡Felicidades, mamás! En Antena Noticias celebramos a todas las madres, quienes llenan nuestras vidas de amor y luz cada día. ¡Felicidades!



Le pone punto final. Cuando en la agenda estaba acudir a las instalaciones del IEPC a interponer una denuncia más en contra de **Pablo Lemus**, la tarde de ayer **Laura Haro** coincidió en la UNIVA con el candidato de MC y tuvieron un breve diálogo en el cual Lemus le pidió perdón por lo declarado en el debate pasado en Puerto Vallarta. Aunque la abanderada de Fuerza y Corazón aceptó las disculpas más tarde reiteró que Lemus cometió violencia política en razón de género en su contra y en contra de **Claudia Delgadillo**, por lo que dijo confía en que la autoridad electoral tomará cartas en el asunto, pues ya hay quejas interpuestas por esa conducta. Finalmente, sí acudió a las instalaciones del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) y aclaró que le ponía punto final al asunto. Laura hizo un llamado a la civilidad, para que este proceso electoral se viva en paz, pues se trata del más grande e importante de la historia.



Desencantados de los políticos. Con la irrupción de las redes sociales en la vida cotidiana, las juventudes retornaron entre 2001 y 2021 a las propuestas de la política con desconfianza y desencanto, puesto que los planteamientos no tocan sus intereses y en cada proceso electoral los usan como botín político. **Igor González Aguirre**, profesor del Departamento de Estudios sobre Movimientos Sociales del CUCSH, presentó los resultados de la investigación "El retorno de lo público: juventud y cultura política en Jalisco", en el que explicó este desinterés por los asuntos públicos. Estimó que 80 por ciento de la población juvenil no se interesa en los asuntos públicos y, en el mismo porcentaje, desconfía en las instituciones políticas, que se reflejan en los grupos de discusión que organiza con jóvenes. Y, aunque las juventudes tienen poco interés en los asuntos públicos, se organizan políticamente para transformar su entorno en causas sociales como derechos sexuales, huertos urbanos o protestas contra la gentrificación.



Reconocen a mujeres de la región Ciénega. Con la intención de reconocer la importancia de las mujeres trabajadoras que contribuyen con sus habilidades, aportaciones y fortalezas únicas al desarrollo de la Región Ciénega de Jalisco, la diputada **María Elba Bravo Camacho**, impulsó la entrega del reconocimiento "Mujer humanista, fortaleza del tejido social" para rendir homenaje a quienes se han destacado por su lucha a favor de su comunidad en diversos ámbitos sociales. Al evento acudió **Rosa María Martínez**, representante de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y de Género entre Mujeres y Hombres quien destacó que cada una de las galardonadas representa una historia de vida, y afirmó que este grupo sufre de discriminación, falta de oportunidades, injusticias y en ocasiones, muerte violenta.

Bomberos exhortan a reportar enjambres de abejas



La Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos de Guadalajara exhorta a la población a reportar cualquier enjambre y evitar dañarlo, esto con el objetivo de darles un destino adecuado y favorecer la conservación de las abejas, y evitar una afectación a la ciudadanía. Entre 50 y 60 por ciento de los enjambres atendidos son trasladados al Área Apícola de Parques y Jardines, donde se resguardan para luego donarlos a la Asociación de Productores Apícolas para su adecuado tratamiento.

LO QUE VIMOS EN REDES:



La familia Cano Garcés y el ITESO informamos con alegría que nuestra estudiante y compañera Fernanda está de regreso con bien.



ITESO, Universidad Jesuita de Guadalajara



@ITESO

La familia Cano Garcés y el ITESO informamos con alegría que nuestra estudiante y compañera Fernanda Cano está de regreso con bien. Agradecemos todas las muestras de solidaridad expresadas durante estos días difíciles que nos convocaron a mantener la esperanza.

El Espíritu Vivifica

Tlaquepaque, Jalisco, 9 de mayo de 2024



Antena Noticias
Contacto:
33-127-051-63
antenanoticias@gmail.com

www.antenanoticias.com.mx

@antenanoticias
 @antenanoticias
 @antenanoticiasgdl
 @antenanoticias

De la empresa Micron

Jalisco tendrá el primer centro de desarrollo de semiconductores en LATAM

• El proyecto es único en su tipo en Latinoamérica y forma parte de los procesos de expansión global de la compañía

La empresa multinacional especialista en la fabricación de semiconductores, Micron, llegará a Jalisco con un Centro de Ingeniería y Operaciones en el estado, el primero de su tipo en Latinoamérica. En el nuevo centro se prevé la generación de por lo menos mil empleos en sus primeros cinco años de operación. Por el tipo de proyecto, altamente especializado en el sector tecnológico, los salarios rondarán en promedio los 50 mil pesos mensuales.

En su centro de desarrollo, la empresa ejecutará las hojas de ruta y acción para la elaboración de productos de almacenamiento y memoria DRAM, NAND y NOR.

Esta expansión forma parte de las estrategias de la empresa para ampliar su acceso al talento de ingeniería global, requerido para desarrollar productos tecnológicos que satisfagan las

demandas impulsadas por la Inteligencia Artificial. Se seleccionó a Jalisco, como sede de su único centro de este tipo en Latinoamérica, debido al talento y el sólido ecosistema tecnológico que hay en la entidad.

Este tipo de inversión detonará la generación de empleo de calidad y un impacto positivo para el desarrollo de nuevas tecnologías de vanguardia en Jalisco.

La Secretaría de Desarrollo Económico realizó una serie de reuniones de vinculación y mesas de trabajo entre la compañía y el ecosistema tecnológico de Jalisco, que incluye universidades y centros de investigación, empresas locales y globales con operaciones en la entidad y otras instituciones gubernamentales. A partir de ello, el Gobierno del Estado ofreció facilitar la vinculación y la capacitación del talento que la empresa requiere.



Se contempla la creación de mil empleos en los primeros 5 años, con salarios promedio de 50 mil pesos.

Academia Turística de Jalisco

Ofertan profesionalización a través de 12 cursos en modalidad virtual



La Academia Turística ha ofrecido 120 cursos entre la modalidad virtual y presencial.

• Para fomentar la competitividad de los destinos turísticos del estado a partir de actividades formativas

La Academia Turística de Jalisco, de la Secretaría de Turismo, ofrece 12 cursos en modalidad virtual de forma autogestiva, para profesional al sector en áreas como servicio al cliente, protocolos de atención ante fraude y extorsión, turismo incluyente y sostenible, los cuales otorgan constancia con valor curricular al completar el programa que incluye diversas actividades formativas.

Esta plataforma se generó en alianza con la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICyT), a través de Plataforma Abierta de Innovación (PLAI) para todos los cursos virtuales y con otras instituciones para la oferta educativa presencial.

Algunos de los cursos que actualmente ofrece la Academia Turística de Jalisco en mo-

dalidad virtual son Turismo incluyente, Visión emprendedora, Hacia un turismo sostenible: integración y conservación de la biodiversidad en Jalisco, Senderos para el turismo sostenible en Jalisco, Gestión de pequeños destinos turísticos, Diseño de experiencias turísticas, Agentes turísticos: una figura esencial en el turismo local, Fraude y extorsión en el sector turístico.

Estos están dirigidos a prestadores de servicios turísticos, desde un nivel gerencial a un nivel operativo en el sector restaurantero, hotelero, guías de turistas, gestores, administradores, emprendedores e interesados en la industria. Para inscribirse a estos cursos se requiere un registro a través de la plataforma <https://academiasector.plai.mx>

Pablo Lemus

Infraestructura carretera y hospitalaria para La Barca y Jamay

De gira por los municipios de Jamay y La Barca, Pablo Lemus Navarro, candidato a la Gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano (MC), se reunió con habitantes de ambas localidades, para escuchar sus inquietudes y necesidades, así como establecer un diálogo directo con la ciudadanía.

En La Barca, Lemus se comprometió a gestionar la rehabilitación de las carreteras estatales Condiro-Canales, Milpillás-Margaritas y de la carretera federal de La Barca a Atotonilco; esto para mejorar la conectividad y el acceso a diversas regiones de Jalisco. El candidato también refirió propuestas relacionadas a la educación, enfatizando su compromiso de no permitir que el sistema educativo sea politizado, rechazando la idea de entregarlo a intereses partidistas.

Lemus Navarro resaltó también prometió la remodelación de dos unidades deportivas y la mejora en la atención médica, con la contratación de más personal y el abastecimiento de medicamentos en el Hospital Regional.

Asimismo, el candidato abordó las necesidades del sector agrícola, anunciando apoyos para ganaderos y productores de maíz, así como la ampliación de fondos para impulsar la pro-



Pablo Lemus estableció un diálogo directo con la ciudadanía para escuchar sus necesidades.

ducción agroalimentaria en el estado y la remodelación del módulo de maquinaria.

Para Jamay, el abanderado naranja anunció la construcción de un nuevo Hospital Regional, garantizando suministro de medicamentos y una atención oportuna para las y los jaliscienses. “Vamos a construir un hospital completamente nuevo

para Jamay, que tendrá además el 92 por ciento de medicamentos”, apuntó.

Además, señaló que se pondrá en marcha un programa que involucra a los municipios para la construcción de viviendas económicas en terrenos municipales. El Gobierno Estatal se encargará de la infraestructura básica, permitiendo ofrecer vi-

vienda asequible a quienes más lo necesitan.

El candidato propuso ampliar el fideicomiso para productores de maíz a 200 millones de pesos, así como brindar apoyo económico a ganaderos y lecheros con un fondo de 50 millones de pesos. Además, adelantó que para los pescadores se creará una subsecretaría dedicada a

la atención de este ramo, y se ofrecerá capacitación y equipamiento a los apicultores, para impulsar la producción y comercialización de miel.

Finalmente, Pablo Lemus se comprometió a proteger el Lago de Chapala, gestionando con la Federación para asegurar un manejo adecuado del agua y recuperar los niveles del embalse.



Laura Haro asistió a la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA).

Laura Haro

Promete apoyo a emprendedores

La candidata por la Coalición “Fuerza y Corazón por Jalisco”, Laura Haro Ramírez asistió a la Universidad del Valle de Atemajac (UNIVA) para entablar un diálogo con los estudiantes acerca de sus propuestas de Gobierno en temas de juventudes, la seguridad y el empleo.

Durante su visita la candidata mencionó la importancia de generar más y mejores condiciones para los jóvenes emprendedores desde su etapa universitaria, por lo que dijo que instalará la primera Secretaría

de Atención a las Juventudes para que todo aquel joven que desee iniciar un negocio pueda hacerlo con el respaldo y apoyo del Gobierno. “Todo aquel que desee emprender algo a partir de su talento, tiene el derecho de hacerlo y el Gobierno debe ser un facilitador”, expresó.

También, destacó que como parte del compromiso con los emprendedores, destinará un fondo de mil millones de pesos en coordinación con aceleradoras nacionales e internacionales para que los emprendedores

puedan realizar sus proyectos a corto plazo. Además, refirió apostarle a la tecnológica y la innovación como promotoras de la reactivación económica en el Estado.

Por último, para el empleo en Jalisco, la abanderada del PRI, PAN y PRD dijo que su propuesta irá en mejorar las condiciones de empleabilidad y sueldos de los profesionistas de cada región para que así no tengan la necesidad de abandonar sus localidades en busca de mejores condiciones.

Zapopan

Visita Frangie a comerciantes de La Consti

En el día 40 de su campaña, el candidato a la presidencia municipal de Zapopan por Movimiento Ciudadano, Juan José Frangie recorrió el tianguis que se instala sobre la calzada Constituyentes, a un costado del Centro Cultural Constitución, en la popular colonia La Consti.

El aspirante a la reelección fue bien recibido por varios comerciantes quienes le agradecieron los trabajos realizados en los últimos años en la colonia, mismos que han ayudado a la reconstrucción del tejido social, y por lo tanto, a disminuir los índices delictivos en la zona.

Entre las propuestas que presentó el candidato con las y los comerciantes se encuentran; el seguir ofreciendo el Seguro Médico a tianguistas y comerciantes de mercados, dicho seguro cubre los gastos médicos al 100% en caso de que les ocurra un accidente durante su jornada laboral. También buscará continuar con el programa de créditos para las y los comerciantes para que puedan iniciar o hacer crecer sus negocios. En este tianguis 289 comerciantes se han beneficiado con los créditos otorgados.



El candidato escuchó las peticiones de los comerciantes.

Quirino Velázquez

Jóvenes y mujeres, prioridad en la agenda

Gerardo Quirino Velázquez, candidato a la presidencia municipal de Tlajomulco presentó su quinto Eje Estratégico de Gobierno con propuestas para los jóvenes y las mujeres de Tlajomulco; el enfoque es claro: evitar y erradicar la violencia de género y la formación educativa de los jóvenes, para que tengan más y mejores oportunidades.

Una de las primeras obras que anunció el candidato será la construcción de un albergue en la Zona Valle del municipio, en el que podrán salvaguardarse aquellas mujeres que son víctimas de violencia, además

de la creación de un instituto municipal de cuidados en conjunto con el Gobierno del Estado lograr más guarderías y estancias infantiles nocturnas, así como capacitación y financiamiento para negocios de mujeres.

Para la juventud, Quirino aseguró que trabajará en brindar más oportunidades de estudio a los jóvenes, con la construcción de un nuevo centro universitario que estará ubicado en la localidad de El Zapote del Valle, construir un laboratorio de innovación, ciencia y tecnología y reforzar las ligas deportivas del municipio, entre otras acciones.



Gerardo Quirino presentó su quinto Eje Estratégico.



Laura Imelda encabezará la marcha por la paz.

En Tlaquepaque

Convoca Laura Imelda a marcha por la paz

La candidata de Morena, Partido Verde, PT, Futuro y Hagamos a la presidencia municipal de San Pedro Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez Segura, convocó a la Marcha por la Paz, que tendrá lugar este sábado 11 de mayo a partir de las 6 la tarde, desde la Plaza de la Reforma, para concluir con un mitin en la Plaza del Infonavit Revolución. Laura Imelda lamentó la inseguridad que se vive en el municipio y señaló que con esta marcha lo que va a manifestar es que su apuesta es por la paz.

“Vamos a partir de la Plaza de la Reforma en Marcos Montero, en la Capacha, y vamos a caminar hacia la Plaza Infonavit Revolución en la calle Hidalgo”, refirió.

La abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia solicitará que se asista con vestimenta blanca y a iluminar el camino de la Marcha por la Paz en Tlaquepaque, con las luces de los celulares, este sábado que parte de la Plaza de la Reforma sobre la calle Marcos Montero, hasta Herrera y Cairo, presidencia de Tlaquepaque y Hidalgo, hasta el Infonavit Revolución.

Cuartos de Final

Comisión de Árbitros explica gol anulado a Chivas

El organismo liberó los audios del VAR en los que se toma la decisión de anular la anotación al jugador de Chivas y los motivos para hacerlo. La Comisión de Árbitros explicó que la anotación anulada de Pável Pérez durante el partido entre Chivas y Toluca, correspondiente a la ronda de ida en los cuartos de final del Clausura 2024, fue «sancionable ya que existe un movimiento adicional claro y gesto técnico de juntar los brazos alrededor de su pecho para acomodar el balón».

“A los 70 minutos de juego, dentro del área penal del Toluca, el número 6 del Guadalajara (Pável Pérez) controla el balón con su pecho y mano, configurándose una acción de mano sancionable, ya que existe un movimiento adicional claro y gesto técnico de juntar sus brazos alrededor de su pecho para acomodar el balón con su brazo y sacar ventaja de esta acción”.

“Posterior a esta situación, y en forma inmediata, el jugador defen-

sa del Toluca intenta rechazar este balón, realizando una salvada, produciéndose un rebote en el mismo jugador del Guadalajara que convierte en gol. Lo anterior también puede considerarse y configurarse como una jugada inmediata producto de la acción forzada y no controlada que realiza el defensa”.

En los audios que la comisión compartió mediante redes sociales, se escucha al Video Assistant Referee (VAR, por sus siglas en inglés) Adonai Escobedo revisar la jugada durante varios minutos, primero descartando un posible fuera de juego y posteriormente atento a una posible mano deliberada.

“Necesito confirmar en una toma clara que no tengamos mano. Esa es mano deliberada. Ahí parece que no hay mano; atento a la mano, lo que tengo es mano. Quiero un ‘loop’ para ver si se mueve el balón”.

Segundos más adelante chequeó mediante tomas adicionales captadas por las cámaras y recomendó al juez central Oscar Ma-

ciás una OFR (On-Field Review) para dictar sentencia.

“Te recomiendo OFR (On-Field Review) por mano deliberada previo a la anotación. Te platico, no es una mano inmediata, pero el jugador utiliza la mano para controlar el balón, después hay un rebote, por lo cual no es una mano inmediata, sin embargo, tengo mano deliberada. Ahí, la mano derecha y luego otra toma que muestra cómo se mueve el balón después de que le pegue en la mano”.

Una vez que Macías acude a la pantalla situada entre banquillos, el cuerpo arbitral determinó “no gol por mano previa del jugador número 6 del equipo Guadalajara”.

A pesar de la anotación invalidada, Chivas impuso condiciones 1 a 0 ante Toluca luego de los 90 primeros minutos de la serie, gracias a la diana de Víctor Guzmán (86’), con la que parten ligeramente en ventaja de cara al capítulo final del enfrentamiento, pactado para el sábado 11 de mayo.



el árbitro Oscar Mejía anuló el gol de Pável Pérez tras ser auxiliado por el VAR.

Alumna de la UAG gana tres medallas en esgrima

La alumna de tercero de secundaria de la Escuela Antonio Caso Zapopan (EACZ), del Sistema Educativo de la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG), Valeria González Partida, ganó tres medallas a nivel nacional en la disciplina de esgrima.

“Participé en el clasificatorio de Esgrima de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE); en la categoría cadete menor individual de sable gané el primer lugar, en estafeta gané también primer lugar y quedé en

segundo lugar por equipos”, explicó la alumna.

“Me siento muy bien de haber ganado estas tres medallas, la verdad es que estaba muy nerviosa, pero sí se pudo gracias a mi perseverancia porque entrené durante todo el año para esta competencia y ahora tengo mi clasificación para CONADE”.

Por otra parte, la alumna adelantó que se prepara física y mentalmente para lograr su siguiente meta que es clasificar para los Juegos Panamericanos 2025 y continuar creciendo en este deporte.

“Desde que tengo 8 años practico este deporte en algunas sedes del Consejo Estatal para el Fomento Deportivo (CODE Jalisco) y he tenido la oportunidad de participar en otras competencias en las que cada vez mejoro mis resultados”, refirió.



Valeria González es alumna de tercero de secundaria.



Despide Puebla a Andrés Carevic

Puebla despidió al director técnico argentino, naturalizado mexicano, Andrés Carevic, debido a los malos resultados obtenidos desde su designación en marzo. Carevic llegó a Puebla en sustitución de Ricardo Carvajal, y bajo su gestión el club registró siete derrotas para finalizar el torneo en el último lugar general con cinco puntos. “Andrés José Carevic, quien

venía desempeñándose como director técnico de nuestro equipo, ha dejado de formar parte de esta institución”, informó el club poblano.

“En los siguientes días estaremos anunciando quién tomará las riendas de nuestro equipo de primera división, de cara a los trabajos de pretemporada previo al arranque del torneo Apertura”, agregó.